

Der Landrat

Minister für Verkehr
des Landes Baden-Württemberg
Herrn Winfried Hermann MdL
Dorotheenstraße 8
70173 Stuttgart

19. Februar 2020

Veranstaltung Gäubahn – Partieller Ausbau zwischen Rohr und Herrenberg

Sehr geehrter Herr Minister Hermann,

vielen Dank, dass Sie die Initiative ergreifen und eine Veranstaltung zur Zukunft der Gäubahn organisieren. Ich freue mich sehr, dass die Veranstaltung im Landratsamt Böblingen stattfinden wird.

Im Hinblick auf das Programm will ich Sie informieren, dass von der CDU-Kreistagsfraktion ein Haushaltsantrag zum partiellen dreigleisigen Ausbau der Gäubahn zwischen Stuttgart-Rohr und Herrenberg vorliegt. Das Vorhaben ist im Regionalverkehrsplan als Maßnahme der höchsten Dringlichkeit aufgeführt. Es sollte daher schnellstmöglich umgesetzt werden.

Ein drittes Gleis würde auf diesem Streckenabschnitt zur Beseitigung der Trassenengpässe zwischen Gäubahn und S-Bahn beitragen und die Fahrplanstabilität insgesamt verbessern.

Ich möchte Sie daher herzlichst bitten, bei der Veranstaltung auch auf diesen notwendigen partiellen Ausbau der Gäubahn einzugehen.

Ich danke Ihnen für Ihre Unterstützung bei diesem Thema.

Mit freundlichen Grüßen



Roland Bernhard